

Lukashenko viaja a Moscú para asistir al Foro Económico Euroasiático



Mandatario de Belarús, Aleksander Lukashenko

Minsk, 24 mayo (RHC) El mandatario de Belarús, Aleksander Lukashenko, viajó hoy a Moscú en visita de trabajo, donde participará en el II Foro Económico Euroasiático y mantendrá una serie de reuniones, informó la Oficina del presidente.

Según el ente, el líder belaruso viajó a Rusia, y previamente anunció que, durante la visita a la nación vecina, sostendrá un encuentro con su homólogo ruso, Vladimir Putin, precisó este miércoles la agencia de noticias BelTA.

Por su parte, el portavoz del Kremlin, Dmitri Peskov, confirmó que el encuentro entre ambos líderes estaba previsto.

La última vez que Lukashenko estuvo en Moscú fue el 9 de mayo. En esa ocasión, asistió al desfile conmemorativo del 78 aniversario de la Victoria en la Gran Guerra Patria, que tuvo lugar en la Plaza Roja de la capital rusa. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/323576-lukashenko-viaja-a-moscu-para-asistir-al-foro-economico-euroasiatico>



Radio Habana Cuba